

Energietage: Bibliser Kraftwerk feiert heute und am Wochenende 25 Jahre Informationszentrum

Musik, Sport und Information

BIBLIS. Mit einer mitreißenden Bühnen-Show, die am heutigen Freitag um 20.30 Uhr mit einem Konzert im Festzelt vor dem Informationszentrum des Kraftwerks Biblis beginnt, startet das Unternehmen in die Feierlichkeiten rund um den 25. Jahrestag der Eröffnung ihres Informationszentrums.

Unvergessliche Hits von den Beatles über Supertramp bis zu Queen präsentiert RWE Power bei diesem Benefizkonzert. Der Erlös soll zu Gunsten des Kinder- und Jugendschutzes gespendet werden. Tickets für 7,50 Euro gibt es ab 18 Uhr an der Abendkasse. Im Preis enthalten ist ein Begrüßungsgetränk.

Es treten Solisten der Formationen „Memories“, „Pop-History“ und „Night-Fever“ auf. Leiter Michael Zai führt die Besucher in einer Zeitreise durch fünf Musik-Jahrzehnte und bietet eine Vielfalt von Titeln von Flower Power über Schmuse-songs bis hin zum harten Rock.

Sportlich geht es dann am morgigen Samstag zu. Der Bibliser Kraftwerkslauf wird von Bürgermeisterin

Dr. Hildegard Cornelius-Gaus um 15.45 Uhr gestartet. Beim Bambini-Lauf können die Kleinen erste Erfahrungen sammeln. Um 16 Uhr starten die Läufer über die Kurzstanz mit 6,4 Kilometern und die längere Distanz mit zehn Kilometern. Zehn Minuten später gehen die Walker und Nordic Walker auf die beiden Strecken. Über befestigte Wege führt der Weg durch abgeerntete Felder und am Rhein entlang.

Der Start- und Zielbereich ist am Informationszentrum. Anmeldungen sind über das Internet unter www.volkslauf.de möglich. Nachmeldungen werden vor Ort noch bis 13 Uhr entgegen genommen. Das Startgeld für den Zehn-Kilometer-Lauf kostet 5 Euro. Für den 6,4-Kilometer-Lauf müssen 3 Euro bezahlt werden. Der Bambini-Lauf kostet einen Euro.

Neben vielen Teilnehmern aus der Region hat sich auch ein Kraftwerkssteam angemeldet. Leiter Dr. Hartmut Lauer und einige Herren der Führungsetage wollen die Sportschuhe schnüren. Die Sieger-

ehrung der Kinder findet um 16 Uhr statt. Die Erwachsenen werden um 17 Uhr ausgezeichnet. Für das leibliche Wohl von Athleten und Gästen ist gesorgt, versicherte Rita Craemer, Leiterin der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit.

Mit einem bunt gefächerten Programm wird am Sonntag, 10. August, dann der eigentliche Energietag gefeiert. Los geht es ab 10 Uhr mit einem zünftigen Fröhschoppen. Zu dem bunten Programm haben sich die Einradfahrer und Rope Skipper angesagt. Die TG Bobstadt schickt ihre Tanzformationen „Piccola“ und „At Leisure“. Außerdem hat sich um 13.30 Uhr die „Panikstaffel“ aus Hofheim angesagt.

Die Gäste können bei einem Energie-Quiz mitmachen, dessen Gewinner um 16.45 Uhr gezogen werden. Im Außenbereich laden die Kletterwand, der Hochseilgarten und das Bungee-Trampolin Kinder und Jugendliche zum Mitmachen an. Auch hier geht der Erlös der Veranstaltung an karitative Einrichtungen in der Region.

Fell